

# Le projet « Educ'Eau » lancé à l'école

Par le biais de son service Gemapi (Gestion des milieux aquatiques et prévention des inondations), la communauté de communes Midi Corrézien s'est associée à l'Agence de l'eau Adour Garonne et au Syndicat intercommunal d'aménagement de la Vézère pour la réalisation d'un projet pédagogique intitulé « Educ'Eau ».

Le but de ce projet est d'aller à la rencontre des élèves du cycle 3 et 4 qui habitent sur les communes du versant Vézère-Corrèze afin de les sensibiliser aux différents milieux aquatiques. Cette animation scientifique se



**SENSIBILISATION.** Une intervention à l'école de Sérilhac dans le cadre du projet « Educ'Eau ».

décline en six séances étalées tout au long de l'année scolaire. L'accent est mis sur les différents usages qu'on peut avoir de l'eau et l'impact des activités humaines sur la quali-

té de l'eau et la vie aquatique. L'opération a été réalisée pour la première fois à l'école de Sérilhac, jeudi 11 janvier. Les écoles de Lanteuil et d'Aubazine participent également à ce

projet. Lors du prochain rendez-vous, les élèves joueront le rôle de véritables experts scientifiques en analysant différents échantillons d'eau du territoire afin de tester leurs qualités. ■